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　私は、4月 4日の例会以来約 1カ月ぶりに第一ホ
テルさんでの例会出席となります。
　例会の休会、佐々木副会長に代理を依頼しての休
会、そして鶴岡南クラブさんとの合同例会が行われ
たためです。残り 4 回の例会は会長として全うす
るため全て出席致しますので、最後まで宜しくお願
い致します。
　また、本日は会員スピーチでしたが急遽欠席とな
りましたので、米山奨学生のリ・テイテイさんに自
己紹介を兼ねてスピーチ頂きます。
　さて、合同例会最後となりました鶴岡南クラブさ
んとの例会は、毎年行います孟宗汁例会にご参加い
ただく形で、紅屋さんの孟宗尽くしを堪能させて頂
きました。南クラブさんの趣向を凝らした楽しい例
会となりました。
　今年度の目標でした市内各クラブとの合同例会開
催もコロナ禍で日程変更はありましたが、無事全て
終了することができ、目的でした交流を深めること
ができました。
　4 月 29 日には庄内町文化創造館響ホールでＩＭ
が開催されました。山形県産酒スーパーアドバイ
ザー小関敏彦さんを講師に迎え、山形県のお酒の魅
力と日本酒造りについての講演が行われ、各テーブ
ルには大吟醸など様々なお酒が用意され皆さん講演
後に飲み比べをしていました。
　ＩＭとは Intercity Meeting の略称で、グループ
ガバナー補佐の主管により、年度内 1 回開催し、
グループの各クラブから会員多数が参加して、ロー
タリーに関するセミナーを実施し、研修後は交流会
を通じ親睦を図る会合の事です。決議や決定はあり
ませんとロータリー用語に載っています。
　この度の余目ロータリークラブさんの IM 実行委

員長は鯉川酒造の社長佐藤一良さんで、県産酒への
思いと仕事であるお酒造りに対する取り組みが、
ロータリーの目的の第 2 に繋がっていると感じた
IMでした。

皆さん、こんにちは。山形大学農
学部研究科のリ・テイテイと申し
ます。出身は中国の南の方、皆さ
んは知らないと思います。一番近
くで有名な街は香港です。広東省
に住む人はご飯食べる前にスープ
を飲むという習慣があります。私

が日本語を勉強する理由は、大学の時に毎朝 15 分
の日本のドラマを見てその雰囲気が好きになって、
その時間がとても幸せに感じたからです。2 年半
たって日本語が聞き取れるようになって日本の文化
が好きになりました。
　2018 年までの朝ドラを全部観ました。朝ドラ見
てうらやましく思ったのは食べ物です。日本に旅行
に来て朝ごはん食べた時にこれいいじゃないですか、
すごい味だなと思いました。ドラマでは朝ごはんの
とき、納豆に生卵をかけて食べる場面が時々出てき
ました。日本に来た時、生卵を食べてみたいなと思
いました。その時は納豆に生卵をかけて食べてみた
のですが、あっ微妙だなと思いました。その後ご飯
を付けて食べたのですが、それからはまってしまい
ました。それからは毎日ご飯、納豆、生卵を食べる
ようになりました。
　日本留学の間いろんなことがあって、一番感動し
たのは人が優しいことです。特に鶴岡の人は、私が
庄内弁分からないので標準語で話してくれます。
ロータリーではいろんな人と交流が出来ます。私と
話すときは皆さんゆっくり言ってくれます。これか

らも日本語を勉強して皆さんとお話しできるように
頑張ります。ご清聴ありがとうございました。

　8 月に台湾から青少年交換学生
が参ります。ホストが鶴岡ロータ
リーですからカウンセラーも当ク
ラブです。ホストファミリーも近々
に決めなければならないので経験
してみたい方がおられましたら是
非申し出てください。よろしくお

願いいたします。

　鹿児島訪問②　嘉例川駅は明治 36 年に営　
　　業を開始した築100年以上のレトロな木造駅舎。
　　登録有形文化財に登録されています。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

西川富美子君　リ・テイテイさん、会員皆さんと交流をしながら
例会を楽しんでください。本日は急なスピーチ
依頼に応えて頂きありがとうございます。私の
年度も残り１ヶ月となりました。どうぞよろし
くお願いいたします。

髙橋　弘美君　リ・テイテイさん、スピーチありがとうございま
した。

佐藤　詩郎君　リ・テイテイさん、スピーチありがとうございま
した。

近藤　　司君　各クラブとの合同例会でたくさんの会員と会う
ことが出来て大変楽しかったです。

佐々木勝也君　リ・テイテイさん、スピーチありがとうございま
した。納豆、卵、私も大好きです。

佐藤　孝子君　GWはモンゴルでのグローバル補助金プロジェ
クト完成式典に参加してきました。ジャンチブ
ガバナー補佐、元米山奨学生皆さんに大変お世
話になりました。リ・テイテイさん、卓話ありが
とう。

RI規定休会④
ゲストスピーチ

   ５月 30日（火）

   ６月 13日（火）
   ６月 20日（火）

   ６月 ６日（火）

会員スピーチ（迎田　健 君）

クラブ協議会④

お願い 冨田喜美子会長エレクト

ご挨拶 米山奨学生 リ・テイテイさん

　出席者　西川会長と藤川 PG
　　　（13,000 円×2名分クラブより支払済）
4. 青少年交換委員会オリエンテーション
　5月 14日（日）　東京第一ホテル鶴岡
　次年度ホストクラブとして、冨田会長 E出席
5. 新旧会長幹事会
　4月 18日（火）　庄内町　和心
　出席者　高橋幹事、次期冨田会長、菅原幹事
　登録料　4,000 円
6. 今後の予定
　5月 20日（土）山形中央 RC 30 周年式典
　　　　（西川会長と藤川 PG出席予定
　　　　 15,000 円×2名分クラブより支払済）
　5月 24日（水）RAC合同例会
　　　　東京第一ホテル鶴岡　19：00～
　5月 30日（火）クラブ協議会
　6月 2 日（金）3日（土）IAC 年次大会
　　　　華夕美日本海
　6月 27日（火）最終例会　紅屋
【協議事項】
1. RAC 合同例会について
　5 月 24 日（水）東京第一ホテル鶴岡
　19：00～　8名出席予定
　登録料～通常例会費の 2,000 円をクラブから
　負担してはどうか　→承認（個人負担なしで）
2. 第 30 回赤川花火記念大会の協賛について
　例年は 1万円協賛　→今年も例年通り協賛
3. ＩＡＣ年次大会について
　各クラブから 60,000 円負担
　他に IAC 1 人 5,000×11 名分負担
　合計 115,000 円支払い
　鶴岡 RCからの出席者　→西川会長 出席
4. ホームページ更新について
　次年度のホームページ更新を元会員の越智さ
　んに依頼～承諾済み
　謝礼について協議　→謝礼￥10,000
　ゲストで来てもらい謝礼渡す

【報告事項】
1. ＩＭ貸切バス代金支払い内訳
　鶴岡南 RCと合同で貸切大型バスを利用
　鶴岡 RC 7 名、鶴岡南 RC 13 名利用
　21,945 円＋40,755 円＝62,700 円支払い
2. 鶴岡南 RC合同例会（孟宗汁例会）
　５月９日（火）18:30 ～　紅屋
　参加者　鶴岡 RC会員 15名、
　　　　　鶴岡南 RC会員 15名
　お土産　日本酒 2本（芋焼酎 2本）
　＊ゲーム諸費用については鶴岡南 RCと折半
3. 米沢上杉 RC 60 周年記念式典
　5月 13日（土）　米沢グランドホクヨウ
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